

国際ソロプチミスト大垣様

12月11日、国際ソロプチミスト大垣様より、クリスマスプレゼント（お菓子）100袋の寄付を頂きました。国際ソロプチミスト大垣様には約40年にわたり寄付をしていただいております。

贈呈式に参加した子どもたちは、たくさん並んだお菓子のプレゼントの近くによってお菓子の袋をのぞきこみ、興味津々でした。中村会長様からプレゼントをいただき大喜びでした。一足早いクリスマスプレゼントありがとうございました。



お菓子がいっぱい♡ドキドキしたけどじょうずに受け取りました

大垣東ライオンズクラブ様

12月12日、大垣東ライオンズクラブ様より、「つながる森のトンネルマット」「ボールプール用ボール入れケース」「お菓子」の寄付をいただきました。

今回、大垣市立ひまわり学園が、新園舎となり大垣東ライオンズクラブ様からご寄付と園児との交流の申し出があり、実現しました。当日はホールにて寄付の贈呈式を行い、大垣東ライオンズクラブの会員様がお店屋さんとなり、「ボーリング」、「的あて」、「もぐら叩き」を行い園児と交流しました。園児はそれぞれのゲームを楽しんだあとに寄付でいただいたお菓子をもらい、とても喜んでいました。

楽しい時間を作っていただき、本当にありがとうございました。



いろんなゲーム楽しいな～♪

アシタバ株式会社

12月19日、アシタバ株式会社様より、クリスマスのお菓子70袋の寄付をいただきました。当日は一足早くサンタが学園にやってきて園児に直接お菓子のプレゼントを渡していただきました。また学園の入り口にはとてもかわいいクリスマスのツリーも飾っていただきました。ありがとうございました。



本物のサンタクローズ?

日本赤十字奉仕団様

12月23日、日本赤十字奉仕団様から三城地区、東地区、江並地区より洗濯洗剤のご寄付をいただきました。

大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



いつもありがとうございます